SECRETARÍA DE MOVILIDAD





©LaJornada

Página:

2

Sección:

Fecha:

06 JUN 2021



Exige al secretario de la OEA respeto a víctimas de la línea 12

Luis Almagro Lemes, secretario general de la Organización de los Estados Americanos (OEA), representante legal y responsable de la Asamblea General de la OEA:

Me dirijo a usted en mi calidad de ciudadana de los Estados Unidos Mexicanos para expresarle mi rechazo ante su respuesta vertida recientemente frente a la crítica internacional de su actuación, expuesta por el canciller mexicano, Marcelo Ebrard Casaubón, como representante del Estado mexicano, miembro de la OEA.

En su respuesta como responsable legal de ese organismo, usted tuvo el mal tacto de aludir, casi a manera de mofa, a las víctimas del accidente ocurrido en la línea 12 del Metro de la Ciudad de México, siniestro que nada tuvo que ver con el desempeño del secretario de Relaciones Exteriores como representante mexicano de esa

organización que usted dirige.
El pueblo mexicano, y en especial los deudos de las víctimas fatales, merecemos de su parte una disculpa pública en el mismo entorno en el cual usted inmiscuyó a dichos afectados en un asunto público internacional.
Constanza I. Sánchez Carrillo







Página:

19

Sección:

COM

Fecha:

0 6 JUN 2021

LÍNEA A

Niña cae a vías del Metro; la rescatan



Foto: Especia

La niña fue rescatada por elementos policiacos del Metro, le dleron apoyo y atención y se la entregaron a su madre.

La pequeña cayó
entre la nariz del
tren que estaba en
la estación Peñón
Viejo, en el ascenso
y descenso de
pasajeros

POR RICARDO VITELA ricardo.vitela@gimm.com.mx

Una menor de 4 años cayó a

las vías del Sistema de Transporte Colectivo Metro y fue res<u>catada</u> con vida.

Los hechos ocurrieron en la estación Peñón Viejo de la Línea A, de acuerdo con reportes, la niña cayó entre la nariz del tren número 04 y el andén en el momento de la dosificación de usuarios en el área de mujeres.

Los elementos de la policía adscritos al Metro se percataron de los hechos, al igual que el operador del tren, y accionaron el botón de emergencia para evitar que iniciara su recorrido.

De inmediato, elementos de la policía del Metro rescataron a la menor del área de vías; personal de Seguridad Integral del STC fueron requeridos para la revisión y valoración. Las labores de rescate duraron cinco minutos, lo que no demoró el servicio a los usuarios.

La menor fue entregada a su mamá sana y salva.